
  
 

 

                                                                                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度ＰＴＡ会長 小川 剛志 

 

日頃から PTA会員の皆様には、PTA活動にご理解･ご協力を賜りまして、心から御礼申し上げ

ます。この度、令和 5年度の PTA会長という大役を仰せつかりました小川 剛志と申します。 

思い返すと、現在 4年生のお子さまが新 1年生を迎える時期に新型コロナウイルス感染症が猛

威を振るい始め、先の見通せぬ日々や不安を拭い去ることができない日々が続き、ようやく令和 5

年 5月 8日をもちまして「5類」扱いとなり、コロナ禍以前の生活が戻りつつあります。 

しかしながら、未だ気の抜けない日々が続く事が予想されます。少しでも PTA会員の皆様が「で

きる範囲で無理なく楽しく」何よりも「子どもたちの笑顔のために」活動していただけるようにし

ていくことが、私の役目であると考えます。 

先日、3年生の息子が 3歳の妹に「学校は楽しいところで勉強できたり、友達ができたり、楽

しい事がいっぱいあるんだよ」と話をしているのを聞いて、思わず心が温かい気持ちになりました。

子どもたちが楽しい学校生活を送れるよう、また、今まで以上に笑顔あふれる七次台小学校になる

ように、より良い PTA活動が行われるためには、皆様のご理解･ご協力が必要不可欠であります。 

結びに、今年度の PTA活動を通して学校関係者の皆様、保護者の皆様、お子さまたちが「1回

でも多く笑顔」になれるよう邁進する所存でございますので、何卒、お力添えを賜りますようお願

い申し上げます。 

令和５年 ６月吉日 

発行者  七次台小学校 PTA 

会長   小川 剛志 

家庭数  ４５３家庭 

5月 22日  第１回運営委員会にて 

 

 



  
 

 

校長 本間 賢一 

 

若葉の美しい季節がまいりました。PTAの皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動に

ご理解、ご協力いただきありがとうございます。また、過日の PTA総会大変お疲れ様でした。事

業計画や予算など滞りなく承認され、いよいよ令和 5年度の PTA活動がスタートしたことについ

て、改めて感謝申し上げます。 

さて、今年度の七次台小学校ですが、83名の１年生が入学してきて全校児童数 608名となり

ました。昨年度は、634名でしたので、26名少なくなっています。ピーク時は平成 31年に 701

名でした。現在の児童数 608名は、白井市内では一番児童数の多い小学校です。 

そして、七次台小学校は昭和 60 年開校ですので、今年度で開校 39 年目となります。開校当

時は６学級で、全校児童 90名でした。来年度は、開校 40年の節目の年となります。 

 今年度の学校教育目標は、たくさんの「できた」「わかった」「ありがとう」～「できる喜び」

「分かる楽しさ」を味わい、感謝を伝え合える学校を目指して～です。先日、全校集会で児童にも

話をしました。今まで知らなかったことを知ったり、深く考えたりして、「できた」「わかった」

をたくさん増やしたいと思います。また、「ありがとう」がたくさん言える子、言われる子の育成

を目指して教育活動にあたっていきます。 

 PTA役員の皆様におかれましては、年間何度か学校に来ていただくことになりますが、その際

にはぜひお子さんの学校の様子をご覧ください。PTA の役員になられたことを、学校の教育活動

を知る機会と思って活動していただければ幸いです。 

 

 

 

【広報委員会より】 

今年度、広報委員長を務めさせていただきま

す。 

なないろプレスを通じて、みなさんが楽しい

学校生活を感じられるように、企画、制作をし

ていきたいと思っております。至らぬ点もある

かと思いますが、今年度もご理解ご協力を宜し

くお願いいたします。  

      広報委員長 

 

【校外委員会より】 

本年度委員長を務めさせて頂きます。 

皆さんと協力しながら登下校の見守りだ

けでなく、日頃からこども達に交通ルール

や危険箇所等を教えていけたらなと思いま

す。1年間宜しくお願いいたします。 

校外委員長   

 

【ベルマーク委員会より】 

３年目のベルマーク委員長を務めること

になりました。５月中旬に念願のひな壇を

ベルマークと PTA 予算より購入致しまし

た。みなさんがいつ使用できるのかわかり

ましたら発表させていただきます。 

引き続きベルマーク活動にご協力いただ

きますようお願い致します。 

ベルマーク委員長 

 

【学年委員会より】 

今年度、学年委員長を務めさせて頂きま

す。至らない点もあるかと思いますが、先

生方や子供たちの学校生活のお手伝いを委

員の皆様と協力し活動していきたいと思い

ます。一年間よろしくお願い致します。  

学年委員長 



  
 

 

【美化委員会より】 

新設から３年目の美化委員長を務めさせ

ていただきます。今年度はプール掃除が再

開したりとまた違った活動内容もあります

が委員皆さんのお力をお借りし、子どもた

ちが過ごしやすい環境にしていけたらと思

います。宜しくお願いいたします。 

美化委員長 

 

 

 

 

 

  

【【おおははななししシシュュッッポポーー】】  

こんにちは！私たちおはなしシュッポーは子どもたちに本を楽しんでもらえるようにと活動し

ているボランティアサークルです。 

給食中の放送での読み聞かせのほかに、今年度からなないろラボで対面での読み聞かせも行いま

す。放送室から「子どもたちはどんな絵を想像しているのかなと」、 

私たちもドキドキワクワクしながら読んでいます。久しぶりの対面

での読み聞かせは子どもたちのリアクションも楽しみです。 

入学・卒業のお祝いに手作り栞のプレゼントや、しゅっぽー便りの

作成などもしていますので絵画や制作が好きな方も大歓迎です。 

家庭や仕事を優先に、和気あいあいとしています。私たちと一緒に

活動しませんか。 

おはなしシュッポー 一同 

  

 

 

報告事項 

 

○ ひな壇の購入について 

  ベルマークのポイントが貯まり、ひな壇を購入いたしました。 

今後写真にてお知らせいたしますのでお楽しみに。 

 

○ 見守りカレンダーについて 

 今年度も継続しています。ご協力ありがとうございます。 

 

こども 110番について 

 

○ こども１１０番とは 

こどもたちが、安全に生活できる環境の確保を目的とし、白井市内の小中学校ＰＴＡ、地域の

皆さま、事業所などの協力体制のもとに活動を展開しています。 

【こども１１０番協力の家ステッカー】【パトロールシート】を活用し、地域ぐるみで取り組ん

でいることを公に示すことにより、犯罪の抑止を図ろうとするものです。 



  
 

 

 

○ 【こども１１０番協力の家】について 

５月 ９日 新規募集のお手紙配付 

５月１９日 締め切り 

５月２２日 児童を通してステッカーを発送 

 

こども１１０番 協力数（七次台小学校区）・・・令和５年５月１９日現在 

こども１１０番「協力の家」 

地域協力 ６５件   学内協力 ５３件（＋新規 ７件）  計 １２５件 

こども１１０番「パトロールシート」 

地域協力 １５件   学内協力 ８件 学内配付 ４７件  計  ７０件 

 

○ 今後の予定 

三校合同こども１１０番会議 

日時：６月２７日（火）  会場：七次台中学校 

    出席者：会長・副会長・校外委員長・教頭先生 

白井市内合同こども１１０番会議 

日時：７月４日（火） １０：００～１１：３０ 

    そのほかは未定です 

 

これまでの活動 

 

４月 ２０日 ＰＴＡ総会 

学年・広報・美化 顔合わせ 

 
 
 おはなしシュッポー 読み聞かせ 

５月 １日 学年委員会 引き継ぎ ４月 ２４日 

 ２日 本部役員会① ５月 ２．８．１７．２２．３１日 

 ８日 ベルマーク委員会 引き継ぎ 

見守りカレンダー ５・６月発行 

 

１３日 

 

バレーボールキャプテン会議 

 ９日 選考委員募集①  会長会① 

  こども１１０番協力家庭募集  市Ｐ連総会 
 

１１日 美化委員会 引き継ぎ １５日 おはなしシュッポー 活動日 
 

 広報員会 引き継ぎ   

 

 

今後の予定 

 

ＰＴＡ親睦バレーボール大会 

    日にち：６月１０日（土）  会場：桜台小学校・中学校 

     ※応援はありません 


